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马马加加特特铁铁定定留留任任 蒙蒙蒂蒂略略年年底底再再说说

本报记者 李志刚

亚冠出局之后，2016赛季，鲁
能只有6场中超联赛可踢。由于本
赛季在中超、足协杯中表现整体
欠佳，鲁能2017赛季无缘亚冠，那
么本赛季结束之后，球队的人员
结构会发生重大变化吗？面对这
一问题，主帅马加特虽然含蓄，却
明白无误地表示自己会留任，而
中场核心蒙蒂略强调“踢完本赛
季的比赛，再和俱乐部商量”。

严格说来，鲁能在中超联赛
中还要面临保级的现实压力。近
期在比赛中表现突出的张弛，赛
后表示“坚持这场比赛的踢法，保
级绝对没有问题”。马加特也说，
面对首尔这样一支防守特别紧
密，又非常会打反击的球队，鲁能
能在90分钟比赛的大部分时间内
保持着高压态势，这本身就是一
大进步，非常不容易。张弛也说，
中场休息的时候，马加特给予全
队特别的鼓励。相信看了比赛的
人都会有这种感觉，上半场的比
赛，鲁能表现出来的气势、技战术
水平均要明显强于首尔。

“场上我们创造出更多的机
会，在大部分时间内保持着主动
进攻的态势”，对于这一点，马加
特非常满意，本场比赛，他在阵容
安排、战术设计上，让人耳目一
新，难得的是，鲁能的球员很好地
执行了赛前部署，这一切都坚定
了马加特带好鲁能的信心。有记
者询问，马加特有没有信心带领
鲁能参加2018赛季的亚冠联赛，
马加特笑了，“我来鲁能，是为了
带领球队取得冠军的，一旦我们
有了冠军奖杯，参加亚冠自然就
是水到渠成的事情！”

最近一段时间，蒙蒂略的状
态好得惊人，鲁能球迷也希望这
名中场核心能够留下。此前，蒙蒂
略表示想去刚出道时所在的智利
联赛踢球，但他的老东家表现出
来的态度却伤了他的心。如果蒙
蒂略能够留下来，鲁能下赛季重
振雄风自然就有了更多的保障。
对此，蒙蒂略强调“主场打首尔的
比赛，是近期鲁能踢得最好的一

场球”，“很显然，我们在正确的道
路上前进。接下来还有几场中超
联赛，我们要争取延续这种势头，
打好每一场比赛。至于我的去留
问题，等到赛季结束之后，我会和
俱乐部好好谈一谈，还有时间。”

小小将将失失手手，，象象甲甲鲁鲁军军告告负负

本报讯 9月13日，“腾
讯棋牌天天象棋”2016全国
象棋男子甲级联赛第19轮
比赛全面开战。生活日报群
康象棋俱乐部山东中国重
汽队不敌来访的京冀联队，
积分榜上被浙江队超越暂
时退至第七位。

本场比赛中国重汽队
将主场设在东营，冠名“莱
商村镇银行专场”。首盘比
赛，陈富杰执红战平赵殿
宇。第二盘两队主帅对阵，

结果谢岿后手顶和张强。第
三盘由山东小将李成蹊先
手对阵京冀联队特级大师
蒋川。两人在第一循环比赛
中就有过交手，当时小李曾
有机会力擒蒋川，虽然蒋川
最后死里逃生，却也惊出了
一身冷汗。此番再度交手，
蒋川打起了十二分精神，李
成蹊也是毫无惧色。二人以
仙人指路对卒底炮开局，蒋
川很快就三路卒过河，发动
攻势。李成蹊强硬回应，中

局阶段一番激战，蒋川虽有
一定优势，但李成蹊仍然可
以抗衡。无奈最后几步李成
蹊在时间压力之下应对失
当，使得本来两分的局面很
快崩盘，最终败下阵来。第
四盘比赛，李翰林后手战平
陆伟韬，未能力挽狂澜，山
东队最终3:5告负。

本轮过后，象甲联赛将
休战半月。27日，山东中国
重汽队将客场挑战杭州象
协。 （生活）

俄黑客入侵世界反兴奋剂机构资料库，美国多名体育明星“中枪”

寻寻求求真真相相比比相相互互伤伤害害更更重重要要
本报记者 刘伟

里约奥运会结束已经
有段时间了，不过俄罗斯禁
药事件却没有烟消云散。北
京时间14日，俄罗斯黑客入
侵了世界 反 兴 奋 剂 机 构

（WADA）的数据库，盗取
了一些运动员的保密医疗
资料，这些资料显示，美国
网球选手大小威，以及体操
选手拜尔斯，存在服用禁药
的情况。

这个名为“魔幻熊”的
俄罗斯黑客组织，在入侵了
世界反兴奋剂机构的服务
器后，在网络上公开了多名
美国运动员的保密医疗档
案。档案显示，美国网球运
动员威廉姆斯姐妹、体操冠
军拜尔斯在不同年份、在世
界反兴奋剂机构的允许下
使用了“用于治疗目的”的

“禁药”。
里约奥运会前，俄罗斯

田径、举重和游泳等几个项
目卷入禁药风波，并被部分
或全面禁止参加里约奥运
会。眼下正在举办的残奥
会，俄罗斯代表团更是被全
面禁赛，尽管俄罗斯方面极
力反对甚至上诉，也没有挽
回被禁赛的结局。在坚信里
约奥运会被“政治因素”主
导的前提下，俄罗斯黑客开
始了反击，此次入侵世界反
兴奋剂机构资料库，正是他
们的行动之一。

黑客们认为，美国的
运动员以治疗为理由被世
界反兴奋剂机构给予特定
的“禁药”豁免权。这是反
兴奋剂机构在俄罗斯选手
和美国选手身上奉行了双
重标准。黑客们扬言，还要
公开其他国家奥运选手的
机密医疗记录。俄罗斯黑
客的入侵行动，让此前归
于沉寂的禁药风波再起波
澜。但这次报复行动，除了

逞一时之快，对俄罗斯讨
回公道，显然没有实质性
帮助。

不过这次黑客入侵让
外界窥探到了世界反兴奋
剂机构内部的一些秘密，也
让外界生出很多疑问。对黑
客盗取资料的真实性，世界
反兴奋剂机构没有否认，国
际奥委会则认定，威廉姆斯
姐妹被黑客“抹黑了”。

那么威廉姆斯姐妹到
底有没有被抹黑，她们的
禁药豁免权又是如何执行
的？她们同俄罗斯运动员
服用的禁药，区别到底又
在哪里？这些细节的问题，
需要世界反兴奋剂组织给
予解释。

黑客入侵世界反兴奋
剂机构的行为是不道德
的，但如果上述关键的问
题没有准确的答案，类似
此类入侵报复事件，还将
会继续下去。

蒙蒂略本赛季表现出色，球迷希望球队能留下这员中场核心。 本报记者 周青先 摄

马加特满意球员表现，称还要继

续带队。 本报记者 周青先 摄
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